Le CHVM vous invite à mieux connaître vos droits à la santé

ans le cadre de son programme de promotion de la santé "Votre santé nous concerne", le Centre Hospitalier Vallée de la Maurienne (CHVM) organise, avec la ville de Saint-Jean-de-Maurienne, une opération qui s'inscrit dans le cadre de la "Journée européenne de vos droits à la santé 2023". Alors que 70 % des Français ne connaissent pas leurs droits en ce domaine, l'objectif est d'informer sur ces droits et sur le rôle des représentants des usagers, afin que chacun puisse être un acteur éclairé et actif. de sa santé.

Une exposition pédagogique illustrera de manière accessible et ludique les 10 droits essentiels: consentement éclairé, indemnisation dédommagement, qualité et sécurité des soins, lutte contre la douleur, représenta-



Le CHVM organise, le 10 mai à Saint-Jean, et le 11 mai à Modane, un temps fort pour sensibiliser les usagers aux droits à la santé.

tion des usagers de la santé, désignation d'une personne de confiance, confidentialité, accès aux soins, libre choix des prescriptions, accès à l'information.

Les représentants des usagers, bénévoles, seront présents pour échanger avec les visiteurs lors de deux rendez-vous. À Saint-Jean-de-Maurienne, salle Jean-Louis Barrault, le mercredi 10 mai de 10h à 13h et de 14h à 18h, avec, par ailleurs, à 10h30, une conférence rencontre avec Lydie Matéo, chargée de mission France Assos Santé. Et à Modane, le jeudi 11 mai de 10h à 13h et de 14h à 17h, avec, à l'atrium de l'hôpital, une exposition pédagogique en présence des représentants des usagers du CHVM.

Pierre Dompnier